

TIEMPO DE NAVIDAD | DESPEDIDA AL 2004

Las inspecciones evitan la celebración de fiestas clandestinas en Nochevieja

El temor al **cierre y a las sanciones a las que se enfrentan los organizadores** de estos eventos evitan la proliferación de los mismos por todo el término municipal

S.AGÜERA CARTAGENA

Todas las fiestas anunciadas están dentro de la legalidad, según fuentes municipales. Ni la Concejalía de Medio Ambiente ni la Policía Local han detectado este año ninguna irregularidad. Esto, según las mismas fuentes, se debe a que el Ayuntamiento en años anteriores ha cerrado las que no cumplían con todos los permisos que la ley establece. La policía en otras ocasiones, llegó incluso a clausurar fiestas la misma noche del 31 de diciembre. Todo ésto ha hecho que, hasta la fecha, no se haya encontrado publicidad ni venta de entradas de manera irregular. La alcaldesa recuerda además todos los años en un bando que esta prohibida la celebración de fiestas, bailes o espectáculos en locales carentes de licencia municipal otorgada expresamente para este fin.

Cotillón, barra libre, ambientes con diferente música, y la mejor diversión, son sólo algunos de los reclamos que utilizan los organizadores de las fiestas de Nochevieja. Las celebraciones para el nuevo año se anuncian desde hace más de un mes por toda la ciudad. Fiestas que se adecúan a cada edad, gusto y bolsillo.

Es obligatorio tener licencia municipal para organizar estos eventos

Dentro de las fiestas que este año sí tienen la licencia municipal las hay de diferentes modalidades. Unas por un precio cerrado, que oscila en torno a los 60 euros ofrecen fiesta y barra libre hasta altas horas de la mañana. Otras más tranquilas le dan a sus clientes cena y barra libre por



PUBLICIDAD. Hace semanas que se anuncian las fiestas /P.S / AGM

unos 120 euros. Este año a estas modalidades se suma una nueva. Se trata de pagar por acceder a una sala de fiestas por unos 25 euros en los que se incluye la entrada y dos copas. Hay algunos pubs y bares de la ciudad que practican este modelo de fiesta como es el caso de algunos situa-

dos en el puerto. También El Zeta en La Manga por 20 euros da dos consumiciones.

La mayoría de club, asociaciones y restaurantes ofrecen cenas y luego baile. El Mare Nostrum es uno de los muchos locales que da cena, uvas de la suerte y cotillón a sus clientes por 120 euros.

Los jóvenes eligen las macrofiestas

S.A.P CARTAGENA

La gente más joven prefieren las grandes fiestas en las que se ofrece multitud de atractivos para captar su atención. Casi todas ellas anuncian barra libre, cotillón, cena fría, caldo con pelotas, sorteos de regalos y viajes, servicio de guardarropa, diferentes ambientes de música, espectáculos, seguridad privada, en algunos casos autobuses gratis y con la misma entrada muchas ofrecen otra fiestas o barbacoa para el día de reyes.

Algunas de las fiestas más conocidas son Fraggel Rock (Cabezo Beaza) Cartagena y Punto (en el club 1900), Gótica (Paseo Alfonso XIII), Jardín Botánico (Albujón) y Moon (La Manga). El precio de las entradas va desde 45 euros de la venta anticipada hace unas semanas hasta los 60 euros que pagan los indecisos el mismo día 31 de diciembre.

Hay celebraciones con cena y baile incluidos o sólo fiesta con cotillón, barra libre y música

Las cuadrillas desafían al frío en la Glorieta

El frío no impidió que muchos cartageneros se acercaron a la plaza de San Francisco para ver y escuchar el Festival de Cuadrillas navideñas. En este certamen de música y baile tradicional del Campo de Cartagena intervinieron los grupos de isla Plana, Tallante, Molinos Marfagones y Fuente Álamo. Todas las cuadrillas ofrecieron su mejor repertorio interpretado con los instrumentos tradicionales, laudes, bandurrias y guitarras. Al son de estas piezas también danzaron el resto de miembros del grupo. Esta actividad musical es una de las muchas que la Concejalía de Cultura y Festejos está realizando estas navidades.



TRADICIONES. Una de las cuadrillas ayer en su representación en la plaza San Francisco /P.S / AGM

MÚSICA

Concierto de música antigua

El grupo de música antigua La Lyra Hispánica dará el próximo lunes un concierto en el centro cultural Ramón Alonso Luzzy. El recital es en reconocimiento al insigne músico nacido en Cartagena, Sebastián Raval. El propósito del concierto además de rendirle homenaje al músico es destacar la necesidad de un estudio de su vida y de su obra sin grabar en su gran mayoría. La entrada es gratuita hasta completar aforo.

TEATRO

III Festival de teatro infantil

Los niños pueden ver hoy la obra *La biblioteca Mágica* interpretada por el grupo Alquimia teatro. Una representación enmarcada dentro de las actividades que ha organizado para estas Navidades la Concejalía de Cultura y Festejos. La representación teatral en el centro cultural Ramón Alonso Luzzy a las seis y media de la tarde.

INFANTIL

Espectáculos en la Carpa Imagina

La jornada de hoy presenta diferentes espectáculos *Esa noche de música y risa* y *La historia de la Caballa* ambas dedicadas al público infantil. Se pueden ver en dos sesiones la primera a las doce del mediodía y la segunda a las cinco de la tarde. Los niños pueden ver estos espectáculos en la carpa Imagina situada en la plaza Juan XXIII. El resto de la jornada en este mismo lugar los pequeños pueden entretenarse con diferentes proyecciones de Disney.

HINCHABLES



Los parques de Navidad

Continúan las actividades en los parques de navidad situados en dos céntricas plazas de la ciudad. En la plaza de San Francisco se encuentra el hinchable Jurassic y Jumping. En la plaza Juan XXIII los niños pueden jugar con el hinchable Rey León, Puent y la carpa de video juegos.